

# XPRESS

## Wajah Baru Ormas Besutan Hercules di Pandeglang

AndangSuherman - PANDEGLANG.XPRESS.CO.ID

Dec 10, 2023 - 23:26



*Pengurus Baru Ormas GRIB Jaya DPC Kabupaten Pandeglang*

PANDEGLANG, BANTEN, - Organisasi Masyarakat (Ormas) Gerakan Indonesia Baru (GRIB) besutan tokoh nasional H Hercules, kini menampilkan wajah baru dalam struktur kepengurusan tingkat Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Kabupaten Pandeglang Propinsi Banten.



Pembentukan pengurus baru DPC GRIB Jaya Kabupaten Pandeglang itu pun dihadiri Ketua DPD GRIB Jaya Banten, H Joko Purnawan dan beberapa perwakilan pengurus DPP Jakarta, dilaksanakan di Aula Area Wisata DM di Jalan Raya Mandalawangi Desa Kadubumbang Kecamatan Cimanuk Kabupaten Pandeglang, Minggu (10/12/2023).

Ketua DPC GRIB Jaya Kabupaten Pandeglang, H Dedi kepada awak media usai acara mengatakan, organisasi ini merupakan ormas dibawah komando tokoh nasional H Hercules Rosario Marshal.

"Dengan terbentuknya kepengurusan baru, diharapkan Ormas GRIB di Pandeglang lebih eksis lagi sebagai kontrol sosial ditengah masyarakat, demi tercapainya perubahan bagi bangsa ini, menuju indonesia yang maju, makmur dan sejahtera," ungkap H Dedi

H Dedi juga mengajak semua elemen masyarakat khususnya masyarakat Kabupaten Pandeglang untuk bersama - sama membangun daerah pandeglang dengan hal - hal positif yang dapat meningkatkan norma serta nilai, etika dan estetika agar marwah pandeglang yang memiliki predikat sebagai kota santri seribu ulama ini tetepa terjaga dengan baik.

"Siapa lagi yang harus menjaga dan membangun daerah ini, kalau bukan kita sendiri warga Pandeglang," terangya.

H Dedi menambahkan, dengan telah terbentuknya susunan kepengurusan baru DPC GRIB Pandeglang, dirinya pun akan segera merevisi sekaligus membentuk susunan kepengurusan tingkat Pimpinan Anak Cabang (PAC) di wilayah kecamatan dan tingkat Pimpinan Ranting di tingkat Kelurahan dan Desa.

"Jika sudah terstruktur kepengurusan mulai dari DPC, PAC dan Ranting, tentu kami akan segera mendaftarkan organisasi ini ke Kesbangpol Kabupaten Pandeglang," pungkasnya.\*\*\*